やすどの話題の

令和5年山都町消防団出初式開催

3月5日、中央グラウンドにおいて山都町消防団出初式が2年ぶりに開催され、佐藤剛団長以下481名の団員が一同に集結しました。今年は、通常点検のみ実施され、日頃の練習の成果を披露しました。なお、結果は次のとおりです。

通常点検の部 優勝 第9分団

2位 第2分団 3位 第11分団



選手宣誓を行う 一万田班長(第11分団)





通常点検の部で優勝した第9分団

山都町消防団 佐藤 剛 団長

第20回九州中央自動車道建設促進大会開催

2月28日、九州中央自動車道建設促進民間協議会(熊本、宮崎両県の沿線の商工団体と青年会議所で構成、会長 田辺成一山都町商工会長)の主催で、「第20回九州中央自動車道建設促進大会」が開催されました。

国土交通省をはじめ、両県の県議会議員、沿線の首長や住民、約140人が参加、3年ぶりの開催となりました。

大会では、「道路を取り巻く最近の話題について」三保木熊本河川国道事務所長と麻生延岡河川国道事務所長の基調講演がありました。また地元からはYASKI FARM代表の鳥越靖基氏が「つながり 奏で合う」と題して、山都町の魅力や、有機農業や新規就農希望者の受入れ、学校給食や食育活動などの取り組みと、その活動を通して流通など道路インフラの重要性について意見発表されました。

九州中央自動車道全線の早期完成や清和~蘇陽の事業化などを求める決議を採択、最後に参加者全員で「ガンバロー」を三唱し閉会しました。





紅茶の本場イギリスで栄誉受賞!

馬見原の岩永製茶園さんが、紅茶の本場イギリスで行なわれた紅茶コンテストにおいて、世界で最もユニークで創造性に富む茶園に授与される「マーベリック賞」と在来品種の岩永1号が優秀賞を受賞されました。

コンテストには世界中から約300点が出品され、欧州アジアの多様な審査員によって厳正に審査されました。ほかにも、プレミアムティコンテスト2022の和紅茶部門で4ツ星と3ツ星を受賞。国産紅茶グランプリ2022では金賞を受賞されました。

岩永製茶園の門内さんは、「今回受賞できたこと、美味 しいと飲んで下さる皆様に感謝し、若い世代に農業や お茶の魅力を伝えていきたい。」と話されていました。

商品は山都町内の道の駅や岩永製茶園にて購入することができます。



あか牛美味っ!!

2月17日に矢部清和地区、3月8日に蘇陽地区において、各小中学校の給食で「あか牛」が提供されました。

あか牛給食は、矢部清和地域肉用牛振興協議会及び 南阿蘇地域畜産振興協議会からの牛肉の寄贈により実 施した給食で、物価高騰により給食で牛肉を食べる機 会が減っている中、子ども達も嬉しそうに「あか牛」給 食を食べました。







給水タンクを導入しました

2月9日、災害や断水などが発生した場合にも安心安全な水を届けるため、給水タンク3基を導入しました。

今回導入した給水タンクは、1,000L(330人が1日に使う分の飲料水)を溜めることができます。災害発生時に給水タンクを設置し、給水車からタンクに飲料水を補給し、給水活動を行えるため、給水活動効率が大幅に向上しました。



7 Yamato April_2023